



## España en primera línea

Nuestra nación vuelve a estar hoy en la primera línea internacional. Grandes diarios y semanarios ingleses dedican sendas páginas a la cuestión española o reproducen amplias informaciones provenientes en especial de Norteamérica. En Washington y en Nueva York, se decidirá sin duda el futuro de las relaciones internacionales de nuestro país.

Los Estados Unidos favorecen la renovación de las relaciones con España. Tal es el título de una crónica del enviado especial del «Herald Tribune» en Washington: Según él, por presión especialmente militar, el departamento de Estado norteamericano está decidido a incluir la cuestión española en la agenda de la O. N. U., a pesar de la voluntad en contra del bloque soviético.

¿Cuáles son los países que votarán las enmiendas a la decisión de las Naciones Unidas respecto a nuestro país?

En Londres, se espera que el Gobierno laborista, a lo sumo, se abstenga de intervenir en la votación a favor de España. Y no es poco; Inglaterra es la culpable, por medio del partido laborista, de que a esta hora no sean normales las relaciones de los demás países con el nuestro. La abstención británica puede ser interpretada como una gran victoria de la presión del departamento de Estado americano.

A juicio de los ingleses, la batalla está dirigida directamente desde Washington. Ni Londres ni París se hubieran adherido por gusto suyo a una reconciliación con España. Y así vemos, cómo los grandes semanarios, entre ellos, «Observer», «Financial Times», etc., que hablan de la cuestión española con afán de arreglo inmediato, lo hacen de forma tal, que dan una de cal y otra de canto, sin saber sus lectores a qué atenerse. En París, «Le Monde», cuya inspiración oficial desde Quai d'Orsay es manifiesta, suelta en estos días una andanada terrible contra las relaciones con España. No es pequeña victoria que estos dos países, a pesar del terror que les inspiran las reacciones comunistas y la desorientación de sus propios partidarios, se coloquen en una actitud abstencionista.

En la O. N. U. se espera sin embargo, que España cuente con dos tercios de votos a su favor.

Aparte de la abstención británica y de la posible oposición francesa, están en contra de nuestra nación, Panamá, Guatemala y Uruguay: estos países ven con extraordinaria frialdad la enmienda en proyecto.

Sin embargo, todos los demás Estados hispanoamericanos y algunos otros que no lo son, están dispuestos a solicitar el envío de embajadores a Madrid y la admisión de España en las comisiones secundarias de la O. N. U., tales como la organización internacional de la aviación civil, la convención de sanidad y de narcóticos, etc.

De todas las formas, la actitud de los yanquis está muy lejos de ser totalmente satisfactoria. Se cree saber que aún seguirá en el preámbulo de las Naciones Unidas aquella cláusula en la cual se decía «que mientras que el régimen de Franco rija los destinos del país, España no podrá ser admitida en las Naciones Unidas».

Pero otra muy distinta es la cuestión de los embajadores y a ésta han de contestar en forma afirmativa los delegados americanos así como los de cinco o seis naciones de las cuales se duda, pero en las que se impondrá la decisión norteamericana, aparte del bloque latino, dirigido por Chile o la Argentina, dispuesto a apoyar a España en la integridad de sus derechos.

Los enemigos de nuestro país expresan sus dudas sobre las ventajas que pudiera traerles una alianza con Franco, al mismo tiempo que sostienen la posibilidad de una solución no franquista sin peligro de dar en el comunismo.

Mientras tanto, urge la jauría internacional roja, tratando de estorbar en la O. N. U. una solución satisfactoria para España y para el mundo.

## Significado militar de un pacto

NUEVA YORK, 5.—El jefe del Estado Mayor General del Ejército de los Estados Unidos, general Omar Bradley, ha dicho en una reunión de excombatientes judíos que es preciso realizar un programa de ayuda militar que refuerce los baluartes de la Europa Occidental y detenga a un agresor antes de que pueda arrollar al Continente. Bradley dijo que el Departamento de Estado le ha pedido que comente en público el significado militar de seguridad del Pacto del Atlántico Norte. Rechazó de plano el argumento de que será imposible, llegado el caso, impedir a Rusia la conquista de Europa, conquista que obligaría a los Estados Unidos a una reconquista de liberación. «Los norteamericanos—señaló—tienen que darse cuenta de que no pueden contar con amigos en la Europa Occidental si nuestra estrategia es la de abandonarlos al enemigo, aunque con promesa de ulterior liberación. En esas condiciones, no cabría esperar que los europeos occidentales ofendiesen sus vidas en aras de la causa común.» Afirmó que el Pacto Atlántico quita a las naciones firmantes el temor de verse resistiendo

solas a la agresión. «La Europa Occidental—agregó—debe contar con nosotros para sobrevivir, y nosotros con ella para perdurar. La Europa Occidental sólo pueden salvarla sus hijos, pero es preciso que para ello tengan medios adecuados.»—EFE.

Protesta de los occidentales contra unas maniobras rusas

BERLIN, 5.—Los tres aliados occidentales han presentado una protesta conjunta contra las maniobras rusas en el corredor aéreo utilizado por los aviones que abastecen Berlín.

Se protestó por dos violaciones de las normas de seguridad aérea: fuego de avión a avión en el corredor de la zona inglesa y otra maniobra semejante por aviones rusos estacionados en Elstal.—EFE.

Los escrúpulos de la U. R. S. S.

LONDRES, 5.—El embajador de la U. R. S. S. en la Gran Bretaña ha entregado una nota al ministerio de Relaciones Exteriores, en la que protesta contra la «ilegal alteración de la frontera occidental de Alemania». Los contenidos de la nota en cuestión no han sido revelados aún. Holanda obtendrá 25 millas

## «Franco, verdadero autor del pacto atlántico» dice Wallace

NUEVA YORK.—Henry A. Wallace, ex candidato a la Presidencia de los Estados Unidos, ha acusado al Generalísimo Franco de ser «el verdadero autor» del Pacto del Atlántico. Esta afirmación fué hecha por Wallace en un discurso pronunciado en la Conferencia Cultural y Científica para la Paz Mundial. Agregó Wallace en su discurso: «Hoy, tres años después de Fulton (Missouri), vemos consumarse la fatal doctrina tenazmente predicada por Franco al firmarse el Pacto militar del Atlántico Norte, uniendo a las naciones de la Europa occidental en la guerra ideológica contra Rusia.»

Manifestó a continuación que el General Franco sugirió el Pacto por primera vez en una carta dirigida a Winston Churchill en 1944, pero entonces «era muy

pronto para formar un eje anti-bolchevique». Wallace recalcó que España no es miembro del Pacto en la actualidad. «Pero es sólo cuestión de tiempo. ¿Como podrían los países del Pacto negarle la admisión a Franco? Su único crimen es el haber sido anticomunista prematuramente».—EFE.

¿Rusia denunciará el Pacto Atlántico?

LONDRES.—Comunican de Moscú que los observadores políticos en la capital soviética creen que Rusia probablemente pedirá a la Asamblea General de las Naciones Unidas que denuncie el Pacto del Atlántico, como violación de la Carta de las Naciones Unidas.

Se espera que Andrei Gromyko presentará una resolución condenatoria contra los signatarios del nuevo tratado.—EFE.

## Ecos de Hispanoamérica

Relaciones con España

CARACAS.—Todos los diarios de esta capital destacan la noticia del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre Venezuela y España. Al mismo tiempo dicen que, según las esferas autorizadas, es posible que a fines de esta semana se anuncie el restablecimiento de relaciones con la República Dominicana.

«La noticia no constituye una sorpresa», dice «El Universal»; «La Esfera» publica el comunicado oficial al efecto en un recuadro y «Últimas Noticias» dice que la reanudación de relaciones con España ha tenido excelente repercusión entre los ciudadanos.—EFE.

Los estudiantes habaneros suspenden las clases

LA HABANA.—Unos cincuenta coches de la Policía y doscientos agentes bloquearon anoche las calles próximas a la Universidad de esta capital, mientras los estudiantes velaban el cadáver de su compañero, Justo Fuentes, vicepresidente de la Federación Estudiantil Universitaria, que falleció a consecuencia de las heridas que sufrió el sábado último. Los estudiantes han suspendido las clases hasta el jueves.—EFE.

Normalidad en Costa Rica

SAN JOSE DE COSTA RICA. Se ha restaurado la normalidad casi completa en esta capital, mientras el ministro de Defensa, Eduardo Cardona, y sus compañeros de conspiración siguen en la Penitenciaría, en espera de ser juzgados por alta traición.

En Costa Rica no existe la pena de muerte pero los conspiradores serán juzgados al amparo de severos decretos y leyes expedidos por el propio Cardona hace meses cuando trató de aplastar a los saboteadores.

Patrullas del Gobierno recorren con armas las calles adyacentes al Fuerte de Artillería y Bella Vista.

cuadradas y Bélgica diecisiete millas cuadradas de territorio alemán, por virtud del plan anunciado por los gobernadores militares occidentales, en el pasado mes de marzo. La frontera será alterada en treinta y un puntos. Nueve mil cien alemanes serán trasladados a Holanda y 5.900 a Bélgica.

La Unión Soviética ha enviado notas parecidas a las tres grandes potencias occidentales.—EFE.

Se dice que los últimos acontecimientos demuestran que en Costa Rica no es necesario el Ejército.—EFE.

Sesión extraordinaria de la organización de Estados americanos

WASHINGTON.—El Consejo de la Organización de los Estados Americanos ha celebrado una sesión extraordinaria en honor del director general de la Unesco, Jaime Torres Bodet. El presidente del Consejo Enrique Corominas, enumeró las aportaciones de Torres Bodet a la causa internacional siendo ministro de Relaciones Exteriores y de Educación de Méjico.—EFE.

Peregrinos mejicanos en Luxemburgo

LUXEMBURGO.—Más de doscientos peregrinos mejicanos presididos por monseñor Gregorio Aguilár, han llegado en tren procedentes de Roma y camino de París, para asistir a la coronación de la Virgen de Guadalupe.—EFE.

Se intensifica la emigración italiana a la Argentina

ROMA.—El embajador argentino, Rafael Ocampo, ha manifestado que su país intenta imprimir nuevo ímpetu a la migración italiana durante el presente año.

Ha agregado que durante el año último emigraron a la República Argentina 80.000 italianos, y que, según le ha manifestado el Presidente Perón, está dispuesto a que en 1949 se trasladen a aquel país otros 100.000 italianos.—EFE.

## La Asamblea General de la O. N. U.

FLUSHING MEADOWS (Nueva York).—El período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas ha sido inaugurado hoy por su presidente, el ministro australiano de Asuntos Exteriores, doctor Herbert Evatt, quien dijo en su discurso que el apoyo sin adulaciones a las Naciones Unidas y sus ideales tiene que ser la consigna de todas las naciones miembros.

«En los últimos años se han suscitado dificultades y a menudo suspicacias y faltas de cooperación. Casi todas estas dificultades han sido causadas por desacuerdos entre las grandes potencias fuera e independientemente de las Naciones Unidas».

Fernand van Langenhove, de

## Relaciones Hispano-Holandesas

MADRID.—Procedente de Amsterdam ha llegado a Madrid en avión don Emilio Navasqués, ministro de España en Holanda.

En el mismo aparato vino una comisión comercial holandesa, integrada por nueve miembros, presididos por el señor Tournalon van Koog. Tienen el propósito de celebrar una reunión con los representantes españoles y cambiar impresiones sobre el desarrollo del convenio vigente entre Holanda y España.

Personalidades inglesas en Madrid

Procedente de Londres llegó ayer a Barajas, en avión, Mr. Cyril Falls, crítico militar del «Times» de Londres, que viene a España invitado por el Servicio Histórico Militar, donde dará sendas conferencias hoy y mañana. El señor Falls es catedrático de Historia Militar de la Universidad de Oxford y está considerado como uno de los mejores críticos militares de Inglaterra. En el aeropuerto fué recibido por el coronel Vidal, director del Servicio Histórico Militar.

En el mismo aparato llegó el teniente general inglés J. H. Martin presidente de la Acción Católica Militar inglesa. El objeto de este viaje es ponerse en contacto con el apostolado castrense español. Fué recibido por la presidenta del Consejo Superior de Mujeres de Acción Católica, el general Armada de los Ríos y otras personalidades.

## Un dominico español obispo de las misiones de Urubamba

LIMA.—El dominico español Fray José María Grain ha sido nombrado obispo y vicario apostólico de las misiones que los dominicos españoles regentan en Urubamba (Perú).

El nuevo obispo lleva ya veintidós años consagrado a las misiones y ha sido provicario y administrador del Urubamba al quedar vacante dicha diócesis con motivo del fallecimiento de los anteriores titulares, monseñor Sabas Sarasola y monseñor Enrique Alvarez.—EFE.

## Campaña oratoria de los rojos contra España

Comenzó ayer con un mitin en Nueva York

NUEVA YORK.—«Los diez días de manifestaciones contra España—dice el «Daily Worker»—comenzaron ayer con un mitin organizado por la Junta de Refugiados Antifascistas que se celebró en Manhattan Canter.» Los oradores eran todos comunistas, y en su lista figuran Henry Wallace, Julio Alvarez del Vayo y el editorialista del «Daily Worker», Stone; el delegado polaco Julius Latz con el doctor Edward Barsky, el médico que tiene a su cargo los asuntos comunistas españoles en Norteamérica.—EFE.

SOLO EL EMPRESARIO debe sufragar las cuotas del Subsidio de Vejez. Si descuenta algo a sus obreros, falta a la Ley.

Bélgica, fué elegido sin oposición presidente del importante Comité Político, en sustitución del primer ministro belga, Spaak.

La Asamblea aplazó seguidamente la sesión.—EFE.

## El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Ha reinado buen tiempo con abundante nubosidad alta en toda la Península.

Tiempo propable.—Continuará el régimen de buen tiempo en toda la Península, exceptuando Galicia, donde es de esperar alguna débil precipitación. Vientos del primer cuadrante, que en algunos puntos de la cuenca del Duero y Galicia pueden alcanzar cierta intensidad. Temperatura superior a la normal en esta época del año.

Un corrimiento de tierras destruye diez casas

CASTELLON, 5.—En Villahermosa del Río, debido a las últimas nevadas y fuertes aluviones, se ha registrado un corrimiento de tierra en varias masas del término, que ha destruido diez casas. Afectan a veinticinco familias, las cuales han quedado en la más completa miseria. La Guardia Civil, ayudada por el vecindario, realizó los trabajos de evacuación de las restantes viviendas. Las pérdidas se calculan en medio millón de pesetas.

## Moción yanqui contra la persecución religiosa

WASHINGTON, 5.—La Comisión senatorial de Relaciones Exteriores ha elevado al Pleno una moción de protesta por la persecución contra el cardenal Mindszenty en Hungría, el arzobispo monseñor Stepinac en Yugoslavia y el clero protestante de Bulgaria. La moción, que, según el presidente de la Comisión, Tom Connally, representa una atenuación con respecto a lo que primero se pensó, fué aprobada por unanimidad, y se da por segura su adopción por el Senado. EFE.

## El Pleno de las Cortes, mañana

Hablarán los ministros de Obras Públicas y Agricultura y cinco oradores más

MADRID.—El Presidente de las Cortes declaró ayer a los periodistas que en el Pleno que se celebrará mañana hablarán siete oradores, entre ellos los señores Fernández Ladreda y Rein Segura.

En el proyecto sobre ampliación y mejora de los ferrocarriles de vía estrecha—dijo el señor Bilbao—intervendrán el señor Serret y el ministro de Obras Públicas.

Añadió que en el dictamen sobre zonas regables harán uso de la palabra el subsecretario y el ministro de Agricultura; en el de arrendamientos urbanos, el señor Figueira, y en el de reforma del Código de Justicia Militar el subsecretario de Gobernación.

El señor Bilbao dijo que seguramente por ser el Pleno de mañana una sesión de liquidación de la actual legislatura, él pronunciará unas palabras.

## SERVICIO Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy: Máxima, 22,2. Mínima, 3,7. Del momento, (seis y media de la tarde), 13,2. Viento, Oeste, 30 kilómetros por hora.

# PAISAJES DE LA EPOCA

Era el segundo día de primavera, sin embargo nevaba; juguetones y menudos copos de armiño helado, besaban el campo, la amplia extensión del valle... Otras veces llovía mansamente. El paisaje era muy triste, con una tristeza pegajosa...

Los cerros, suavemente ondulados, estaban envueltos por una amorosa penumbra, confundiendo en el horizonte con gigantescas nubes grisáceas, apalotadas, reventantes; pareciendo como si, cansadas, quisieran esponjar sus masas pesadas...

Los encantos brujos de la primavera, no quisieron o no supieron encarnarse en las auroras rosadas y en los crepúsculos poéticos de sus días; no quisieron encarnarse en esas llanuras pardas; en esas praderas esmeralda; en esos árboles sin hojas, cuyas desnudas ramas, parecen clamar al cielo con sus retorcimientos fantasmagóricos y trágicos; en ese riachuelo—mucha arena y poca agua—que discurre pensativo y caviloso; en ese grupo de pinos de hoja perenne, que a mí, no sé por qué, se me antojó negra y enlutada; en esas casucas mal tratadas y desiguales, que en otro tiempo alegremente blanqueaban en los atardeceres melancólicos del verano; en esos caminos polvorientos, que quieren, sin conseguirlo, alcanzar el infinito, y que ansiosos se retuercen sobre sí mismos, con la epiléptica figura de una polichinela fúnebre...

Tampoco el alma de la primavera, supo dar vida a esos peñascos, que en otros tiempos, lanzaban sus indiscretos destellos, cuando recibían la amorosa y centelleante mirada del rubicundo Rey.

Ni siquiera la alegre y juguetona pastorzuela, aquella real moza de negros y chispeantes ojos, y de cara sonrosada, y boquita de fresa y coral, y dientes marfilinos, y voz imitadora de los arpegios de una cítara..., ni siquiera esa, recibe la influencia primaveral, que en ella parece existir. Tampoco sabe armonizar con sus cancioncillas y sonrisas de plata y espuma el ambiente agreste y sobrio del desnudo valle, donde pululan pajarucos raros y típicas alondras, sin saber trinar y adormecer con sus notas las pocas florecillas que empiezan a brotar, las humildes violetas que comienzan a bordar el manto de la primavera...

El paisaje es triste, muy triste, ya que cuando sale el Sol... aparece de una manera cansina, lánguida... Y cuando la tierra, y la llanura, y la pradera, y los árboles, y el riachuelo, y las casucas, y los caminos, y los peñascos, y la pastora, y las alondras, y las flores... parecen sonreír y cantar, esbozan, por no desilusionarnos, una sonrisa llena de amargura, y entonan una triste salmodia... una quejumbrosa melodía elegíaca, hasta que avergonzados, se hunden en las tinieblas, en las penumbras misteriosas de la noche.

La perspectiva es seria, lúgubre; en el aspecto que presenta la naturaleza hay algo lúgubre, dramático, algo que nos asusta, que nos produce un decaimiento en el ánimo del que no nos sabemos librar, es una sensación misteriosa que nos oprime el pecho martirizándonos.

El paisaje que torpemente he bosquejado, a pesar de su frialdad, de su mudez, nos habla con

elocuente lenguaje que tal vez no oímos, porque es espiritual; que tal vez no escuchamos porque nos dice cosas tristes, veladas por una languidez de ensueño, y esas no las queremos oír, nos molestan, no sabemos encontrar belleza en ellas, no las queremos entender a pesar de que en ellas, en su esencia más íntima, esté encerrada la acción más grande, más sublime que se ha conocido en la tierra: La Redención, el sacrificio de un Dios misericordioso, la muerte del Hijo de ese mismo Dios... Y no lo vemos, no nos damos cuenta de que estamos en la Cuaresma, la época Santísima en la que Jesucristo ayuna, hace penitencia y después muere de la manera más vil e inicu... y todo por nosotros, todo por el pecado...

El alma pecadora, en su locura, en la orgía fantástica en que se desenvuelve, pierde la noción del sacrificio; ni siquiera tiene fuerzas para detener su corcel alocado, su potro de quimera e ilusión; ni siquiera sabe admirar esa Naturaleza que debiera comenzar a despertar al soplo vivificante de la Primavera, que detiene el hábito de su dulcísima voz, para que repose dormida, y dé con la sobriedad de sus paisajes un solemne tributo al Supremo Hacedor...

¡Alma humana incomprendible, admira la austeridad que preside el mundo, y avergüenzate de que la materia, viva, de Natura, te haya dado un ejemplo de penitencia y sacrificio.

Luis Ramón de Miguel.

**Amas de Casa**  
**PISOS BRILLANTES**  
**CON CERA ESPECIAL**  
**QUE VENDE**  
**Adolfo Sánchez**  
**DROGUERIA**  
 Publicidad AVILA

Quando su estómago funciona mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de malestar y dolor de estómago es maravilloso el

**DIGESTÓNICO**  
 del Dr. Voient  
 VENTA EN FARMACIAS

**Compramos** créditos mercantiles contra deudores toda España. Precisamos productores. Ofertas detalladas. Apartado 1.043. MADRID

**PIEZOS**  
 Y AL CONTADO  
**RELOJES SUIZOS**  
 CRONOGRAFOS

ENVÍOS POR CORREO  
**DIVA CATALA GO GRATIS**  
**INDUSTRIAL SUIZA**  
 19 AÑOS DE FUNDACIÓN  
 AVIATA COLEGIO 63 7A MORA

**Vidaurreta y Compañía, S. A.**  
**INGENIEROS**  
 Maquinaria agrícola. Electrificación de fincas. Grupos-bomba eléctricos y de gasolina. Recambios. Proyectos. Presupuestos. Encargado de la Sucursal de Avila: LUIS ARAGONESES

# EL VALLE AMBLES

Por ADELFO AGNOS.

Como las aguas marítimas eres azul y verde. Ríes cuando te canta el Adaja (no creo lo haga tan mal). Lloras cuando Eolo brama y azota la muralla de tu ciudad. Bailas cuando sale el sol y tus «frutos» dora. Y cuando Febo se oculta, tus lágrimas, nimbadas de tristeza y de nobleza van a perderse en el mar confundidas con las gotas cristalinas—hechas niñas—del Adaja, que tus músicas recoge. Místicas... de tus praderas en flor, de las flores de tus prados, de las rocas que te adornan por doquier, de tus ganados silvestres, de tus domésticos ganaderos y de tantas y tantas cosas nobles y bellas que en ti se encierran y... se abren, a veces. En tu mitad Salobral—el agujero del carrito—brillante cual la calva octogenaria. Niharra. El Fresno, Muñochas Muñopepe—satélites que te adornan—. Tu corneta La Colilla—punto de mira de muchos en los tiempos en que vivimos—, Padliero, arrinconado como el mal betún en casa del zapatero... pero ¡guay cuando lo brillante falte! a tus pies se rindi-

rán tus ahora, despreciativos. Vives, junto con tu compañero Muñogalindo con ribetes de ciudad... pero destronada... Santa María, La Torre—siempre mirando hacia Dios—Muñana, a vosotros casi no os llega la honda. La muralla no os ve por eso no os besa la Santa Apostólica Iglesia Catedral. Solos ancho—con sus puntos cardinales—Robledillo por el Norte y Baterna por el Sur—como si quieren cambiar la brújula y orgullo de la ciudad—«muy antigua, muy antigua»—que descubrirán (¿quién?) corridos unos años. Sotalbo, escabel del castillo confidente de amores tronchados en flor, cobijador del corazón de Gonzalo de Velada y blanco de doña Aldonza Jiménez de Aboña, «capuleto y montescos» castellanos primeramente, y después la cruz y la espada medioevales españolas. Su nombre de reclura castellana «Aunque os pesen»... he de ver a vuestra hija. Y uniéndolos a todos como dejada caer por algún peregrino caritativo la plesiosauria carretera barqueña.

## Apícola Bilbaina, S. R. C. -- BILBAO

Ofrece sus colmenas para quien las desee, al precio de MIL CIEN y NOVECIENTAS pesetas, con una renta anual para el suscriptor de 16 kilogramos de miel para la primera y 13 para la segunda. La renta estipulada puede recibirla el suscriptor también en metálico. Para más detalles informará nuestro agente para Avila y provincia

**Agripino Santero Méndez** Travesía del Pocillo núm. Apartado núm. 40 - AVILA

## DEL MOMENTO

### El general Perón, paladín de la paz mundial

La llama de la gran tragedia del mundo está lejos todavía de apagarse; al revés, se va incrementando paulatinamente para desdicha de todos. Este es el panorama desolador que presentan tantas naciones lanzadas a luchas intestinas por la tozudez de unos y la incompreensión de todos los que se mueven por la ambición. Esta es la triste realidad del momento. Se aspira a escalar las cumbres del poder para manejar las riendas, en provecho de unos y en perjuicio de otros, con ausencia de la primera señal del cristiano que es la caridad, señora y reina de todas las virtudes. Se mira el interés de un sector partidista para lanzarlo cual fuerza de choque contra su rival de enfrente una vez el látigo en la mano del vencedor para reducirlo a la impotencia. El egoísmo toma como por asalto todas las posiciones. El amor patrio, silenciado o relegado a segundo término.

La justicia, supremo recurso de la vida social, metida a barato. La indisciplina a la orden en todos los sectores de la sociedad. El crimen investido de moda. La desesperación, acosando a los mortales, cual tormentas. El hambre devorando a las familias, que perecen sin remedio. Eso es la «liberación» de los pueblos; eso es el final de una guerra sin precedentes en la historia del mundo; eso es la postguerra.

rras, lloran inconsolables muchos pueblos de esta Europa crucificada y de otros hemisferios, que son pedazos sagrados del universo mundo; pero no todo el mundo está igual. ¡Arreglados estaríamos si por todas partes del planeta soplasen idénticos vientos! Entonces si que no habría tabla de salvación para nadie.

¡Albricias! repetimos; no todo está perdido. Aún hay fe en Israel; aún alienta el Nuevo Mundo, incontaminado y puro, capitaneado por la joven Argentina, arrogante y esbelta como una reina; aún hay un hombre excelso, valeroso y sabio, a quien Dios ha dotado de inteligencia y saber de estadista, Perón. No hay que temer. El arco iris de un mundo de gloria se vislumbra en los cielos. Dios sobre todo. Y mientras la Argentina aliente, ni allá ni acá habrá pesimismo ni habrá derrota. Ayer, ahora mismo, cuando todos fracasan, Perón pasea arrogante el bello nombre de su pueblo por todos los ámbitos, enarbolado como un banderín de victoria, en estas batallas de la paz. Las ha ganado, sin disputas vanas, sin ruidos, sin alardes, con solo irradiando amor, colaboración, hermandad, fraternidad sincera. Es la gracia que el Cielo dota a los coronados de virtudes sin tacha. Son las bendiciones que llueven del Cielo, cual rocíos de la mañana sobre las almas justas. Argentina, país próspero, no tiene enemigos, no los conoce, cuando tan presta está su aportación noble y desinteresada, hacia ese mundo necesitado, hambriento o desvalido. No podríamos enumerar esa ayuda a los humildes; es tarea árdua. Desechen temores de tempestad o de cataclismo europeo o mundial los que ven la Europa en escombros y presta al asalto por las huestes del mal. Argentina sigue en vigia permanente para sembrar bonanzas, porque es la estrella de un mundo que se acerca orlado de fraternidades cristianas, y es su primer mandatario

Roto el respeto, la obediencia (rota), de Dios y de la ley perdido el freno...

¡Pobres naciones, —las sumergidas en estos trances— envilecidas y degradadas por la ruindad de los hombres! ¡Pobre mundo agitado, envuelto en las tinieblas de la confusión!

¡Albricias! No todo en este mundo miserable, de tristezas y ansias, es por fortuna, hambre, muerte y ruinas; no todo es miseria y vilipendio. Víctimas de la hecatombe, consecuencias lógicas de las pasiones y de las gue-

# Sección religiosa

Día 7, Jueves.—Santos Epifanio Donato, Rufino, Ciríaco.

La misa y oficio divino son del jueves, con rito simple y color morado.

## Septenario de Dolores

Santo Tomás.—Se celebra solemne Septenario en honor de la Santísima Virgen de los Dolores, que dedica a su excelsa Patrona el Real e Ilustre Patronato de Angustias y Santo Sepulcro.

Por la mañana, a las ocho y media, misa rezada y a continuación oraciones y preces del Septenario. Por la tarde, a las siete, rosario, plegaria, sermón a cargo

de don José Muñoz Luengo, sacristán de la S. A. I. Catedral. Después se rezará el ejercicio del día y se cantará la Salve ante la imagen de la Santísima Virgen.

San Nicolás.—El señor cura párroco, coadjutores, feligreses de la Parroquia de Santiago y personas devotas de la Santísima Virgen, ofrecen solemne Septenario a Nuestra Señora de las Angustias.

Por la mañana, a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las siete, Santo Rosario, plegaria, plática por el R. P. José Agúndez, O. M. de San Antonio, oraciones del Septenario y Salve cantada.

# COSAS CURIOSAS

## Ofertas a Museos

Los museos reciben con frecuencia extraños ofrecimientos. Si los museos aceptasen todo lo que les ofrecen tendrían que declararse en quiebra, aunque los ejemplares fueran gratis, a consecuencia de los gastos que originaría la construcción de vitrinas y locales para exponerlos.

Hay gente que cree que los Museos de Historia Natural son museos de fenómenos, y así sucede que constantemente reciben ofertas de caballos de ocho cascos, terneras de dos cabezas, cerdos de ocho patas y pollos de seis. Otras veces las ofertas son de objetos petrificados, cuyos poseedores creen que valen millones, y cuyo valor real es ínfimo.

Recientemente el jefe de la sección de geología de un museo de Europa recibió la visita de un hombre, al parecer inteligente, que iba a ofrecer una piedra o, mejor dicho, un trozo de madera solidificada que tenía una forma particular, pero el visitante no iba a ofrecerlo como madera ni como piedra. «Esto es un hígado—decía—Usted lo llamará un hígado animal, pero yo sé que es un hígado humano, o, al menos, un hígado de mono. Pertenece a un primate. Es uno de los hallazgos más importantes que se ha realizado en muchos años, porque prueba la antigüedad de la raza humana, cuya existencia data de mucho más antiguo de lo que se cree».

El geólogo trató de convencer al visitante de que lo que traía era un trozo de madera, y no un hígado petrificado, pero como sus argumentos no lograban nada a concluyó por mandarle con el hígado a otra parte...

## Libros extraordinarios

El libro más valioso es la Biblia Hebrea del Vaticano. En 1512 los judíos se la quisieron comprar al Papa Julio II por su peso en oro. Si el Papa hubiera accedido a la

## Todo asegurado en el Subsidio Familiar

- DISFRUTARA DE
- Préstamos Nupciales para su hogar en proyecto.
- Subsidios Familiares para sus hijos.
- Subsidios para su viuda y huérfanos.
- Premios a la Natalidad para su numerosa familia.
- Subsidios de Escolaridad para la instrucción de sus huérfanos.
- Trabajadores, procurad que vuestro patrono os inscriba en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

el paladín de la paz mundial. A la tragedia de un mundo de horrores, víctima del odio inhumano, surgirá cual Ave Fénix, la nueva reconquista, fraguada por la caridad y el amor. El artífice de este gran triunfo es el general Perón. Por que bajo su signo el mundo ha visto obrar ya muchos prodigios.

Enilio Nomdedeu Vié.

venta hubiera cobrado una suma verdaderamente fabulosa.

El manuscrito de Rhind, un papiro que se conserva en el Museo Británico, escrito por un sacerdote egipcio 1.700 años a. de J.C., es la obra matemática intaligible más antigua que se conoce.

El diccionario más antiguo es uno chino publicado 1.100 años a. de J.C.

## El mayor libro del mundo

Mientras no se demuestre lo contrario, el mayor libro del Mundo lo posee la ciudad de Viena, que lo conserva en el convento de la Orden de Dominicos.

Este libro, que contiene los nombres y las biografías de todos los dominicos de la Casa vienesa muertos desde 1424 hasta hoy, tiene más bien el aspecto de un armario que el de un tomo. Está adosado a la pared como un mueble y sus páginas de madera, revestidas de pergamino y de 120 x 95 cms. se mueven sobre goznes como los de las puertas.

La importancia histórica del singular libro-armario es considerable por las noticias que da sobre numerosos dominicos que llegaron a tener gran fama como predicadores y hombres de Ciencia.

## Orígenes del arte dental

La terapéutica dental data de época muy remota, a pesar de que pudiera creerse que sus orígenes son muy recientes. No puede precisarse cuando comenzó, pero es seguro que los egipcios tenían nociones precisas de ella.

En un papiro del año 3.700 a. de J. C., depositado a los pies del dios Anubis, se citan numerosos remedios contra el dolor de muelas, entre otros un mastic compuesto de beleño pulverizado, que servía para calmar el dolor. El arte de empastar parece remontarse a la época de Hipócrates.

Por último, parece ser que los chinos sabían curar el dolor de muelas 2.700 años antes de nuestra Era.

## XXVII Feria Muestra-rión Internacional de Valencia del 10 al 25 de Mayo de 1949

Nos comunica el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de esta Capital y provincia, que tiene a disposición de las personas que deseen visitar esta Feria y totalmente gratuitas, Cédulas de identidad a los efectos de obtención de billete del ferrocarril de ida y vuelta a precio reducido (Tarifa Especial de G. V. núm. 8, artículo primero, párrafo segundo), pudiendo solicitar estas Cédulas, personalmente el interesado en dicho Colegio, en días laborables de cinco a siete de la tarde, desde la fecha de esta publicación, hasta el 25 de Mayo próximo, ajustándose a las condiciones impresas en mencionadas Cédulas.

# La economía de la O. E. C. E.

Por LOUIS WIBRATTE,

Presidente del Consejo de Administración de la Banca de París y de los Países Bajos,

Los 17 países siguientes: Austria, Bélgica, Dinamarca, Irlanda, Francia, Grecia, Islandia, Italia, Luxemburgo, Noruega, Países Bajos, Portugal, Reino Unido, Suecia, Suiza, Turquía y Alemania Occidental, que se hallan agrupados en la organización europea de cooperación económica, tienen casi todos, dos circunstancias esenciales comunes: gran densidad de población, pobreza en materias primas y en productos alimenticios que deben procurarse en ultramar.

Esta dependencia de los cambios internacionales ha conducido a la mayor parte de estos países a desarrollar sus industrias a fin de exportar los productos manufacturados.

A este efecto han instalado laboratorios y fábricas donde trabajan los sabios, los industriales y los obreros especializados. Al mismo tiempo ellos han creado en el mundo entero las plantaciones, las explotaciones de minas y de petróleos, las fábricas, los puentes, los ferrocarriles y los transportes marítimos. Este esfuerzo les ha conducido en el curso del siglo XIX, y en los comienzos del XX a un alto grado de prosperidad.

Pero el gran desarrollo de las fabricaciones en los países ricos en materias primas, como los Estados Unidos, Rusia y Sudamérica, ha tenido por consecuencia que los países europeos han perdido a la vez clientes y ha creado competidores.

Por otro lado, las dos guerras de 1914 y 1939 y la crisis de 1929 han contribuido fuertemente a disminuir la riqueza de los países de Europa que, largamente acreedores en el pasado, han pasado, en general, a ser deudores porque su balance de cuentas no estaba equilibrado.

Por esto, a fin de evitar las catástrofes económicas y sociales, el Presidente Truman firmó el 16 de abril de 1948 el acta de cooperación económica ratificando el programa de ayuda a Europa conocido bajo el nombre de Plan Marshall.

El concurso de los Estados Unidos debe permitir a las naciones de la O. E. C. E., todas al mismo tiempo, obtener una ayuda durante cuatro años de déficit de su balance comercial (déficit que pasa actualmente de cinco mil millones de dólares por año) y realizar un plan de desarrollo conducente a establecer una economía independiente de toda asistencia exterior.

Además, y en el mismo sentido, los países miembros de la O. E. C. E. deberán reforzar los vínculos económicos entre ellos y sanear sus finanzas interiores.

Estos son los problemas serios que estas naciones deben resolver, problemas bastantes más difíciles que los de Estados Unidos y Rusia. En efecto, estos dos países, donde la población es numerosa pero mucho menos densa que la de la Europa Occidental, poseen un poco de casi todas las materias necesarias a su alimentación y su industria; tienen que hacer cara sobre todo a las cuestiones de orden interior, entre las que la más importante es la producción.

A este efecto, poseen grandes laboratorios, capaces de hacer progresar la ciencia (en los 15 últimos años 16 premios Nobel—física, química, fisiología, medicina—han sido adjudicados a los sabios de los Estados Unidos) con máquinas y utillajes economizan mano de obra y desarrollan la productividad.

Los países de la O. B. C. E. también deberán resolver estos problemas para lo cual el esfuerzo

a realizar es importante. Pero deberán además, aumentar largamente sus exportaciones para llegar a equilibrar la balanza comercial.

Su dependencia de los cambios internacionales está caracterizada por el informe del valor de su comercio exterior y su renta nacional que era, antes de la guerra, de 3 a 8 veces más grande que en los Estados Unidos.

Las cuestiones de relaciones exteriores y de precios son esenciales para Europa, mientras son menos importantes para los países que pueden vivir en economía cerrada.

El nivel de vida de las naciones europeas está en efecto condicionado por el volumen de sus exportaciones que les condujo a la prosperidad. Pero en el porvenir estas exportaciones se encontrarán con muchas mayores dificultades que en el pasado, porque ellas se resenten de las transformaciones profundas del mundo.

Los países de Europa Occidental, que frecuentemente han finan-

ciado sus exportaciones prestando los capitales a los países compradores, están ahora en la imposibilidad de obrar de aquella manera.

Los Estados Unidos, que trabajan en grandes series, después del comienzo de este siglo han cuadruplicado su producción; poseen los dos tercios del «stock» mundial de oro, y los demás países de América del Norte les están ligados económicamente.

En cuanto a la zona rusa, que comprende la U. R. S. S., la Europa oriental, Manchuria y Mongolia, agrupa alrededor de 500 millones de habitantes, esto es la cuarta parte de la población de la Tierra, que dependen así de la política y de la economía rusas.

Conviene añadir que la China, empobrecida por largas guerras que obstaculizan su equipamiento, no podrá volver a una economía sana y participar de los cambios internacionales más que después de una vuelta al orden y un financiamiento importante.

(Continuará)

## Las antenas de Radio Moscú irradian 400 kilovatios para poner fuego al mundo.

### La Radio del Vaticano tiene sólo CINCUENTA y la misión de salvarlo.

Tu limosna puede aumentar esa potencia desproporcionada a la inmensa tarea.

## Así va el mundo

Las existencias mundiales de carbón durarán todavía unos cuantos siglos. Y antes de que se agoten, nuestros descendientes tendrán una larga serie de fuentes de energía a elegir

Ante la escasez de carbón que viene existiendo en el mundo en los últimos años el tema del posible agotamiento total de este básico y tradicional combustible ha sido motivo de toda suerte de comentarios. Es evidente que llegará un momento en que la Humanidad tendrá que prescindir del carbón, pero si esta insoslayable perspectiva hace unos años no podía por menos de abrumar a quienquiera se pusiera a considerarla, actualmente, después de que la electricidad y el petróleo han demostrado que en infinidad de usos pueden reemplazar ventajosamente al carbón, ya no debe constituir motivo de excesivas preocupaciones. Además al lado de estas perspectivas de agotamiento carbonífero, nacen otras sumamente halagüeñas, cuales son las que se derivan de la desintegración atómica, y también de los proyectos importantísimos, aunque a muchos puedan parecer utópicos, del aprovechamiento y almacenamiento de la energía solar.

No son las precitadas las únicas fuentes de energía conocidas en desarrollo o en potencia. Hay otras que también merecen la máxima atención. Entre ellas el agua si bien ofrece un gran inconveniente con el desembolso que su utilización representa, además de que por sí sola no puede convertirse en la respuesta absoluta a las necesidades de todo el globo porque está desigualmente repartida.

El viento se utiliza ya en pequeñas instalaciones con éxito, pero tiene el inconveniente de ser demasiado irregular.

También las mareas representan una gran fuente de energía, aunque tan sólo resulta utilizable en lugares determinados y no

puede suplir al carbón más que accidentalmente.

Todas las investigaciones y experimentos que para alcanzar los beneficios de las nuevas fuentes de energía que el futuro puede depararnos son dignas de encomio y han de interesarnos vivamente. Pero aun concediendo todo su valor e importancia a tales proyectos, hemos de convenir en que por lo menos las ocho o diez generaciones que nos sucedan podrán seguir haciendo el uso que deseen y necesiten del carbón.

En cierto modo la cuestión del carbón es comparable a la de la superpoblación aunque en sentido naturalmente inverso. Las predicciones que hizo Malthus acerca de que al crecer la población mundial de manera progresiva llegará un momento en que no haya alimentos suficientes para todos, sin duda están firmemente fundamentadas. Pero Malthus no pudo imaginar al hacer sus cálculos que los hombres llegarían a desintegrar el átomo y que este proceso sería capaz de transformar radicalmente toda la vida física. Menos aún podía pensar que los rayos cósmicos, de los que los sabios siguen hablando como de una meta próxima a alcanzarse, todavía podrán dejar pequeños a los fantásticos avances que se logran con la desintegración atómica.

El carbón se agotará algún día, pero antes de que se agote ya están ahí la electricidad y el petróleo—este último también se agotará, es claro— como hechos positivos, y el viento, el sol, el agua, las mareas y la energía atómica dispuestas son a «jubilarse» antes de que se acabe por completo.

A. I. A.

## Una velada artística

En el Colegio de la Divina Pastora de Arenas de San Pedro y con motivo de la apertura del Proceso de Beatificación de la Sierva de Dios M<sup>ta</sup>. Ana Mogas Fontcuberta Fundadora de las Religiosas Terciarias Franciscanas que dirigen dicho Colegio, tuvo lugar una velada artística, poniéndose en escena varias obras teatrales y Coros que fueron magistralmente interpretados por las alumnas y aplaudidos con entusiasmo por el público que llenaba totalmente el teatro.

Fueron puestas en escena: Fabiola, (drama); Nela o la Hija del Mar (comedia), la Virtud premiada, y los Pollitos (zarzuela), los graciosísimos sainetes, «Jesús que Antipática»; y «Tres eran tres» y cinco Coros interpretados con elegancia y gracia por las niñas pequeñas que fueron aplaudidas calurosamente.

Por último una «Danza rítmica» ejecutada por las niñas mayores que llamó la atención teniendo que repetir a petición del público.

En la imposibilidad de felicitar a cada una de las pequeñas actrices en particular, por haber trabajado todo el Colegio, lo hacemos en general, esperando de tan aprovechadas alumnas éxitos no interrumpidos en todas sus actuaciones.

Que todo sea a la mayor gloria de Dios y de su Sierva la Reverenda Madre María Ana Mogas Fontcuberta.

## Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tostado, 7  
Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 5 de abril de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 662  
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 62

## LA LEGION

Banderín de Enganche auxiliar de Avila

¡¡ESPAÑOLES!!

Podéis alistaros como voluntarios en los GLORIOSOS TERCIOS LEGIONARIOS, donde hallaréis todas vuestras necesidades cubiertas; viviréis con el decoro y holgura que se pueden permitir las fuerzas mejor pagadas del Mundo. Hallaréis hermandad entre vuestros camaradas de armas. Justicia y cariño en vuestros superiores. Respeto de todos los extraños y temor de vuestros enemigos.

¡PATRIOTISMO! ¡DECISION! y ¡GRANDEZA! demuestra el voluntario.

¿Qué esperas, futuro Caballero Legionario, para alistarte...?

Puedes cumplir tu Servicio Militar en sus filas y si te gustan las armas puedes continuar y tendrás tu porvenir asegurado.

Compromisos de 3, 4 y 5 años, Primas de enganche al ingresar: De 600, 800 y 1.000 pesetas.

Haberes en mano diarios: De 3 pesetas en adelante.

Premios por años de servicio. Permisos periódicos a la Península.

NOTA.—Documentación necesaria para poder ingresar:

Partida de nacimiento.

Fe de soltería.

Consentimiento paterno para los menores de veintidós años.

Saber leer y escribir.

Edad: de 18 a 35 años.

Presentarse en este BANDERIN, sito en la Zona de Reclutamiento y Movilización número 5 de Avila

## El brazo de la justicia es largo y fuerte

La multa de un millón de pesetas al «Daily Mirror»

LONDRES, 31.—(Crónica de la Agencia Calpe). Mañana, viernes, comenzará la vista de la causa instruida contra un sujeto a quien se acusa de un reciente crimen, suceso que ha tenido amplia resonancia en el ámbito londinense. Al parecer, la víctima, desuiciada y diluida después en ácido sulfúrico, desapareció sin que de ella quedase rastro. La eficiencia de Scotland Yard se puso pronto de manifiesto y el supuesto criminal fué detenido. Las circunstancias especiales en que fué cometido el crimen llevaron a la policía a investigar otras desapariciones que se hallan pendientes de esclarecimiento. Pero el «Daily Mirror»—no contento con los cuatro millones de ejemplares que vende cada día—fué más lejos que los detectives y dió por hecho que el encarcelado es autor de la muerte misteriosa de otras cinco o seis personas. Llegó incluso a publicar los nombres y la fotografía de una de las supuestas víctimas. Estos reportajes sensacionalistas repercutieron eficazmente en la venta del periódico, que durante unos días fué arrebatado de las manos de los voceadores.

«Daily Mirror», embalado por el éxito, no se dió cuenta de que había chocado con la inflexible justicia inglesa. Los abogados defensores del acusado se querellaron contra el periódico y el Tribunal, estimando que se le ha querido coaccionar, ha metido al director del diario en la cárcel para tres meses y ha impuesto a la empresa una multa equivalente a un millón de pesetas.

Contra lo que cabría suponer, los restantes directores y empre-

sarios de Prensa no han sentido la menor contrariedad por el castigo impuesto al Daily Mirror. Estiman que se ha cometido un atentado de difamación, ya que nadie, más que la Justicia, puede aclarar si el detenido es, en efecto, criminal o no. Tan sería es la cosa, que aun cuando el procesado resulte autor de los crímenes de que le acusó el periódico, el director continuará en la cárcel hasta cumplir la condena que le ha sido impuesta, sin que todo el oro del mundo sirva para libertarle y la empresa no recuperará el millón de pesetas, ya que también ellos han incurrido en delito contra la Justicia.

Ello es así porque según la ley todo reo tiene derecho a ser juzgado por un Jurado que no tenga el más ligero prejuicio contra él. Es decir, que cuando se analicen los hechos de que se le acuse los jueces no deben sentirse mentalmente influidos por la idea de que el detenido es culpable de otros atentados. Y ahora resulta posible que después de haber leído los reportajes del Daily Mirror, según el cual el acusado aparece como un vampiro que ha hecho del asesinato un arte, los miembros del Jurado sientan la coacción que se deriva de aquellas informaciones.

Los demás periódicos se han abstenido en esta ocasión, como en otras muchas, de despertar la morbosidad en sus lectores y han hecho bien, porque según el escrito del juez en que se justifica el castigo al Daily Mirror, «el brazo de la Justicia inglesa es lo suficientemente largo y fuerte para atrapar a todo el que delinca.»

## KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

¡¡A juir, camarás!!

El saludable rigor con que se hacía cumplir con la parroquia el año 1825 llevó a Sevilla al tribunal de la penitencia y al examen previo de doctrina cristiana a toda la raza gitanesca del barrio de Triana.

Al primero que se presentó a examen, joven de unos veinticinco años, le preguntó el sacerdote:—¿Qué sabe usted acerca de la muerte y Pasión de Nuestro Redentor Jesucristo?

—Ni una palabra, pae cura, contestó levantándose precipitadamente y echando a correr.

Encontróse en el atrio con otros amigos, y se apresuró a decirles:

## Gobierno Militar de Avila

Secretaría

Para dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo octavo del Reglamento de Armas y Explosivos, aprobado por Decreto de 27 de diciembre de 1944 (C. L. número 281) y Orden de 5 de marzo de 1945 (D. O. número 54), durante el mes actual, se pasará la revista de las armas que poseen los señores generales, jefes, oficiales, suboficiales y sus asimilados y personal del C. A. S. E. en las distintas situaciones dependientes de este Centro.

El coronel gobernador militar. De O. de S. S., el comandante-secretario, Bonifacio Maroto Silgado.

[HABILITADOS]

No olvidéis consignar en la casilla correspondiente de las Nominas del Subsidio Familiar, el incremento de «Familias Numerosas» que corresponda a cada subsidiado, ya que sin este requisito no serán admitidas.

## Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

ALAEJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

Vectnos de Villanueva del Campillo, que han venido en estos días a esta Capital, cuentan que en las inmediaciones del pueblo ha aparecido una familia de lobos compuesta de siete grandes animales, que todas las tardes, antes de anoecer llegan hasta los primeros corrales del poblado, sin que hasta la fecha hayan llegado a entrar en el mismo.

Durante los primeros días, los habitantes de Villanueva, que como se sabe se halla situado en lo alto de la Sierra de Avila y más arriba del Puerto de Villatoro, sufrieron un miedo más que regular ante el temor de un asalto nocturno, pero después de comprobar que las fieras no se meten con nadie... hasta la fecha, su presencia es objeto de la curiosidad del vecindario, que, no obstante, después de contemplar a los desagradables turistas, se encierra en sus casas a las ocho de la noche, tras de poner a buen recaudo en habitaciones, cocinas y sobrados, toda clase de animales que pudieran servir de atractivo a la feroz manada.

De Villatoro nos comunican que anoche se presentaron otros lobos en una herrén, donde no pudieron acometer al ganado por

que había bastantes perros que les acometieron con denuedo y les pusieron en fuga, ayudados por el pastor del rebaño. También nos dicen que en toda la comarca continúa la alarma porque todos los días aparece alguna res muerta o mordida por los lobos, por lo que en todos los pueblos se espera con ansiedad la celebración de la anunciada batida que cada día se hace más urgente.

El organizador de la magna batida, médico de Villatoro, señor Montoro, nos dice que se ha obtenido el permiso para darla el lunes próximo con CINCO MIL QUINIENTOS OJEADORES, no quinientos como decíamos días pasados, pues participan treinta y ocho pueblos, en el área de un eclipse de ochenta kilómetros, con ciento cincuenta escopetas.

Esperamos que sea fructuoso el esfuerzo tan gigantesco que se viene desarrollando, siendo de suponer que el servicio de espionaje de las alimañas temidas y odiosas no les dé cuenta de lo que se les echa encima.

LEA USTED  
"El Diario de Avila"

## Nuestra Semana Santa

### Mil estudiantes católicos de la Sorbona llegarán el Martes Santo a la "Ciudad de los Místicos"

Al habla con M. Jean Pinchon, secretario internacional de la Federación Francesa de Estudiantes Católicos, joven amabilísimo y extraordinariamente dinámico, que pasó ayer el día en Avila acompañado por don Enrique Cortina, director de la prestigiosa Empresa «Viajes Marsans», a quienes fuimos presentados en la Oficina de Información de la Dirección General de Turismo por el jefe de tan importante centro provincial, don José Roldán, podemos comunicar a nuestros lectores que el próximo Martes Santo por la tarde llegarán a esta «Ciudad de los Místicos», como en su circular de organización llaman a Avila, mil estudiantes católicos de la Sorbona, que son seiscientos cincuenta muchachos y trescientos cincuenta jóvenes.

La organización del viaje es un modelo acabado en los preparativos, como es dado esperar de la experiencia y medios de «Viajes Marsans», así como de espíritu de los propios viajeros, que celebrarán sus oficios en la iglesia basilica de los Santos Hermanos Mártires y se disponen a vivir jornadas de religioso recogimiento en nuestro ambiente. No es menos digna de alabanza, porque la sintamos como cosa de Avila, esa inmensa tarea que ha realizado la Jefatura de la Oficina de Información de la D. G. T., pese a los obstáculos que halló en su cometido de procurar alojamiento para tan extraordinario número de visitantes a nuestra Ciudad. De todo el éxito nos congratulamos sinceramente, tanto en lo que afecta a quienes pusieron su empeño en que fuera Avila el lugar de su recogimiento en los días de la Semana Mayor, como a la Empresa «Viajes Marsans» y a la Oficina de Información de la D. G. T. que les procuraron medios adecuados al objeto que perseguían, contando con la colaboración del jefe del Sindicato Provincial de Hostelería, don Saturnino Muñoz. Aparte esto, hemos de hacer notar otra clase de preparativos en París, durante los días del 3 al 10 actuales. Se ha recomendado a los estudiantes católicos, que van a visitarnos, la lectura de libros de Santa Teresa, San Juan de la Cruz, Cervantes, Lope de Vega, Historia de España, etc. Y el Centro Ricbelieu ha organizado conferencia sobre los temas «España Mística», «España Actual» y «España Artística».

Los estudiantes saldrán de París el Lunes Santo para llegar el Martes por la mañana a Burgos, donde asistirán al Santo Sacrificio de la Misa en la Catedral, partiendo desde allí a Salamanca para visitar la Universidad. A las nueve de la noche tendrán en Avila la primera comida a la española.

El Miércoles Santo visitarán la Ciudad y celebrarán el Oficio de Tinieblas, presenciando después la procesión vespertina. El Jueves Santo tendrán sus Oficios por la mañana, y por la tarde el Mandato, Tinieblas, etc. En la madrugada del Viernes Santo asistirán al Via Crucis, probablemente, pues que tienen anunciado ellos un «Chemin de Croix en plein air». Y el Sábado, después de los Oficios de la mañana, partirán para El Escorial, visitando en días sucesivos Madrid, Toledo y Zaragoza, para regresar a París el jueves día veintinueve.

Programas de Semana Santa  
Don Juan Salmerón Calafat, representante de Publicidad AVILA, ha tenido la delicada atención de remitirnos unos ejemplares del precioso folleto anunciador de Nuestra Semana Santa, que contiene interesantes originales ilustrados con artísticas fotografías, así como gran profusión de anuncios del comercio e industria de Avila. Hemos de destacar por su mérito y depurado gusto artístico el dibujo de A. Martín, alusivo a escenas de la Semana Mayor, con el interior del Arco de San Vicente por fondo. Al hacer presente nuestra felicitación al señor Salmerón por la realización de su tradicional y único programa de Nuestra Semana Santa, la extendemos al señor Martín, dibujante, tan querido amigo nuestro.

VENDO automóvil servicio público 17 caballos, siete plazas, bien todo. San José, n.º 2. Avila.

COMPRO abanicos antiguos y rosarios. Lista de Correos. Carnet 38829. Avila.

SE VENDE casa con patio, Razón Cuesta de Gracia 13 (Huerta)

PERDIDA de unas gafas en el convento de Santo Tomás. Se ruega la devolución en Plaza del Ejército, núm. 1. Joaquín Fidalgo.

## Gobierno Civil

Visitas al excelentísimo señor gobernador

Nuestra primera autoridad provincial ha recibido esta mañana al señor alcalde de Santa Cruz de Pinares; señor alcalde, concejales y secretario de Vicolozano; don José Roldán Yanguas y don Saturnino Muñoz; concejales de Blascomillán; don Domingo Enriquez, de Segovia, y don Marino del Pozo, jefe de los Servicios Provinciales de Ganadería.

## CLINICA QUIRURGICA

Dr. Emilio Suárez

Bajo

(CIRUJANO - TRAUMATOLOGO del Seguro de Enfermedad)  
Cirugía, Huesos y Articulaciones. — Estancia de enfermos operados. Servicio permanente de transfusiones de sangre.

Consulta de ONCE a UNA y de TRES a CUATRO  
Paseo de Don Carmelo, 14 AVILA

## La Jefatura Provincial del S. E. M. organiza un curso de Conferencias Cuaresmales

En el salón de actos de la Escuela del Magisterio, organizado por la Jefatura Provincial del S. E. M. tendrá lugar un curso de Conferencias Cuaresmales en los días 11, 12 y 13 del corriente mes, a cargo del muy ilustre señor don Moisés G. Torres, canónigo de la Santa Apotólica Iglesia Catedral quedando invitados cuantos maestros, afilados o no, se hallen durante las mencionadas jornadas en la Capital.

## Semana Santa

Días en que la mujer exhibe sus mejores galas.

Infinidad de collares y aderezos. Perfumes.

Flores naturales y artificiales

CASA

Adolfo Sánchez

Publicidad AVILA

SE VENDEN 60 gallinas de un año en plena producción. Razón: San Esteban, núm. 5.

PERDIDA reloj pulsera caballero en Pórticos de San Vicente. Se gratificará en esta Administración

## Ecos de Sociedad

Pedición de mano

Por don Diego Cano Bericat y para su hijo el teniente de Intendencia con destino en la Academia de esta capital, don Juan Cano Martínez, ha sido pedida la mano de la bella señorita Mari Sol Goicoechea Gurruchaga a sus padres el ilustrísimo señor coronel director de la Academia de Intendencia don Angel Goicoechea y distinguida esposa, doña Soledad. Entre los novios se cruzaron los acostumbrados regalos, habiendo sido fijada la boda para fecha próxima. Nuestra enhorabuena.

Natalicios

En Madrid ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la distinguida esposa del comandante de Ingenieros don José Millán Astudillo (nacida Josefina Campos Sánchez).

—En el día de ayer y asistida por el prestigioso tocólogo, don Vicente Jiménez, ha dado a luz felizmente un hermoso niño la esposa de don Félix Díaz Cívadas (de soltera Pastora Calvo).

—Ha dado a luz una hermosa niña la distinguida esposa de don Manuel Garrido, capitán del Regimiento de Defensa Química, (de soltera Elena Martínez).

Nuestra felicitación cordial a las respectivas familias.

## BOLSOS-MEDIAS-VELOS ALMACENES PERFUMERIA Suo Gay

Publicidad AVILA

Necrológicas

El pasado día 30 falleció cristianamente en Madrid, donde residió accidentalmente el que fué digno maestro nacional de Arenas de San Pedro, don Gabriel Cuenca Blázquez. Caballero intachable, con envidiables virtudes que transmitió a los numerosos discípulos que tuvo en su dilatada vida profesional, su muerte ha sido muy sentida y de ello dió buena prueba el imponente número de personas que halló a recibir el cadáver, cuando ha sido trasladado de Madrid a Arenas de San Pedro donde ha recibido cristiana sepultura. A sus hijos don Luis Cuenca, procurador de los Tribunales de Arenas y don Francisco, maestro nacional de Alcantarilla (Ciudad Real); así como al resto de la distinguida familia arenense, les testimoniamos nuestro dolor y pedimos a Dios por el alma del finado señor.

—En la Villa de Mombeltrán falleció ayer, confortado con los auxilios espirituales, don Vicente González de la Rivera Pizarro. Su muerte ha causado hondo sentimiento en toda aquella comarca donde era muy apreciado por sus excelentes cualidades personales, manifestándose así en la gran concurrencia que asistió a su sepelio.

A su esposa doña María Luisa Revuelta, hijos y demás familia, especialmente a nuestros queridos amigos don Antonio Fernández de la Puente y don Benito Dávila Sánchez Monje, hijo y hermano político respectivamente del finado, testimoniamos nuestro pésame.

Rogamos a nuestros lectores encomienden a Dios el alma del honorable señor fallecido.

Misas

El novenario de misas que se celebre en la Parroquia de San Pedro, a partir del día 6 de los corrientes, a las diez de la mañana, será aplicado en sufragio del alma de don Juan Moreno, ayudante que fué del Distrito Forestal.

## JULIO LASTRAS

CANTERO-MARMOLISTA

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

PASEO DE LA ENCARNACION, del Cementerio. — AVILA

## Comisión Inspector Provincial de Mutilados de Guerra por la Patria de Avila

Por O. C. de 16 de marzo próximo pasado, (D. O. núm. 64) el excelentísimo señor ministro del Ejército ha tenido a bien conceder un plazo único e improrrogable de tres meses para solicitar la Medalla de Sufrimientos por la Patria para todos aquellos que se crean con derecho a dicha recompensa y no lo hubiesen solicitado o negado por haberlo hecho fuera del término reglamentario.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento de lo ordenado por nuestra Dirección General, debiendo remitir las instancias debidamente documentadas dirigidas al excelentísimo señor ministro del Ejército por conducto reglamentario.

Para dar cumplimiento a lo dispuesto en el art. 8.º del Reglamento de Armas y Explosivos aprobado por decreto de 27 de diciembre de 1944 (C. L. núm. 881) y orden de 5 de marzo de 1945 (D. O. núm. 54), durante el presente mes de abril se pasará la revista de armas en esta Comisión de las que posean los señores

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila  
CARBON MINERAL

A partir de mañana, se efectuará un suministro de este artículo prevlo corte del cupón 104 de la tarjeta en la forma siguiente:

Tarjeta «A», 25 kilos, «B», 50 y «C», 75.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

## Audiencia Provincial

SEÑALAMIENTOS

Día 7. Juzgado, Arévalo. Lecciones. Procesado, Alejandro Jiménez. Letrado, señor Ruiz Ayúcar. Procurador señor García López.

Juzgado, Arenas. Estafa. Procesado, Antonio de Haro. Letrado señor Ruiz Ayúcar. Procurador señor Suárez.

Juzgado, Arenas. Robo. Procesado, Marcial Molero y otro. Letrados señores Muñoz y Velayos. Procurador señor García López.

res jefes, oficiales y suboficiales Caballeros Mutilados adscritos a esta Comisión Inspector.

El Presidente

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE EL SEÑOR

**DON GABRIEL CUENCA BLAZQUEZ**

MAESTRO NACIONAL

Que falleció en Madrid el día 30 de marzo de 1949

A LOS 71 AÑOS DE EDAD

Confortado con los Auxilios Espirituales y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Sus hijos don Luis y don Francisco; hija política doña Isabel Domingo Moreno; nietos y demás familia,

Suplican una oración por el eterno descanso de su alma.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

**Don Vicente González de Rivera Pizarro**

Falleció cristianamente el día 5 de abril de 1949 en Mombeltrán (Avila)

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Su desconsolada esposa doña María Luisa Revuelta; hijos Francisco (ausente), María Josefa, María Dolores, Antonio, María Puebla, Palmira, María Soledad, Edmundo y María del Carmen; hijos políticos Ana María Revuelta y Antonio Fernández de la Puente; hermanos, hermanos políticos y demás parientes,

Al participar tan sensible pérdida ruegan una oración por su alma.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.